

朝鮮民主主義人民共和国の威力について

レバノン・チュチエ思想研究会会長
サミール・ディアブ

1948年9月9日朝鮮民主主義人民共和国が創建されたことにより、悠久な歴史を持っているこの国に史上初めて眞の人民の国が誕生しました。

朝鮮民主主義人民共和国の創建は朝鮮人民の生活において大きな意義を持つ転機となりました。

それは無権利と苦痛を強いられてきたこの国が独立した、自主的な国に変わったからです。

朝鮮は人民大衆の意思を反映した自主的な社会主义国家に変わりました。

これは世界的範囲において重要な役割を果たす強力な国家創立の鼓舞的力、原動力となりました。

朝鮮民主主義人民共和国は重大な歴史的時期に創建されました。

当時、共和国を創建することは容易なことではありませんでした。

それは当時、世界的範囲で第2次世界大戦が終わり、アメリカが朝鮮を支配しようという自らの野望を現実に移そうとしていたからです。

歴史はこの国が先見の明と明哲で賢明な思想の持ち主である卓越した指導者金日成主席によって創建されたことを実証しています。

金日成主席の思想と偉大な業績は、共和国の創建と近代的且つ進歩的な社会主义国家を建設し、尊厳と自主性を守る上で基礎となりました。

金日成主席は早くから朝鮮人民の運命を守ることを最も重要な任務の一つとしてみなししました。

金日成主席は朝鮮人民に思想的・精神的糧といかなる困難にも屈しない信念を与え、最も横暴な勢力であるアメリカに挑戦しうる正しい指導思想、チュチエ思想を打ち出しました。

アメリカは朝鮮民主主義人民共和国が創建された以来、機会さえあれば朝鮮の発展を防ぎ、人民の強靭さを害しようとしました。

一方、全世界は金日成主席と金正日総書記の指導の下、今日は金正恩

総書記の指導の下に朝鮮民主主義人民共和国が帝国主義勢力の無分別な策動と行為に挑戦して来ましたし、今も挑戦していることについてよく知っています。

しかし、その勢力は朝鮮民主主義人民共和国と人民の強靭さを害することができなかつたし、今後もそうでしょう。

朝鮮民主主義人民共和国は社会主義強国建設で成功しました。

これはいうまでもなく社会主義路線の正当性を示したことになります。

朝鮮民主主義人民共和国の創建とともに朝鮮人民は社会主義建設の道へ確信を持って前進し始めました。

実際、朝鮮は国際的範囲で自衛的な国防力を持った権威ある国家に変わり、貪欲主義者と侵略者どものいかなる侵攻企図も破綻させ、防ぐことのできる強国になりました。

朝鮮人民軍は繁栄する強国建設の主力として重要かつ基本的な役割を果たすようになりました。さらに軍隊は経済建設でもっとも重要な対象の建設にも寄与しています。

朝鮮民主主義人民共和国は経済、社会、政治などの各分野を驚くほど明白に変貌させました。

共和国は科学と技術を最大に重視し、科学発展において大きな成果を達成しました。

破壊的な天災と敵対勢力の孤立圧殺策動による困難にもかかわらず、朝鮮民主主義人民共和国は自力でいろいろな用途の人工衛星を成功裏に打ち上げました。

これは疑いなく朝鮮が科学技術的進歩を先導する国、世界を驚嘆させ、世界から驚嘆される国であることを誇示したことになります。

今日、朝鮮民主主義人民共和国は各分野で人民の生活を向上させるために努力し続けています。

国家は人民に必要なすべてを保障しています。

朝鮮民主主義人民共和国での自由について不当で敵対的なデマを流していることに対する解答としてひとつ重要な問題を指摘したいと思います。

朝鮮では社会のすべての人々が政治的自由を享受しており、自分の権利を思う存分行使しています。

朝鮮の現実を目撃した人々は、朝鮮人民が世界の大多数の人民が夢見ている尊厳ある生活を享受していることをよく分かるようになります。

愛する朝鮮を数回も訪問し、各階層の人々との重なる接触を通じて私が公正に確言できるのは、私の書いたすべてが現実の中で直接目撃したということです。

実際私が見聞きし、感じたことすべてを書いてはいません。

それは、多くのページを必要としているからであり、収めた成果が表現できるものよりもっと大きくて多いからです。

人間を神聖化し、人民大衆を優先視するチュチエ思想に基づいて建設された朝鮮ではこれが驚くべきことではありません。

朝鮮民主主義人民共和国は人民の権利と尊厳をすべて保障する真の人民の国です。

朝鮮民主主義人民共和国では今日、全人民が党と指導者の周りに固く団結しています。

世界は今日、自國人民を自由と尊厳の道へ導く偉大な指導者と、世界の財宝と財産を略奪し、人民を奴隸化するため世界を分裂させ、支配しようとするアメリカの無分別で利己的な企図に「ノー」と言える指導者を切実に求めています。

世界は今日、偉大な金正恩総書記と賢明な指導者バシャール・アル・アサド大統領のような真の指導者を必要とします。

また、世界は今日、アメリカの企図を破綻させて勝利を達成し、人民の尊厳と自由を取り戻すためにこの二人の指導者が肩を組んで進むことを求めています。

朝鮮人民は、卓越した金正恩総書記の指導を受けることによりあなたたちはいつも勝利と繁栄の絶頂にいるでしょう。

1945年8月15日、植民地からの解放によって始まった勝利は朝鮮半島を完全に解放し、統一を達成しようとする朝鮮人民の希望の実現によって終わるでしょう。

最後にわれわれは世界のすべての自由闘志たちと一緒に確言します。

金正恩総書記のような指導者を戴いた民族は勝利と繁栄、進歩しか知らないでしょう。

朝鮮人民は、数年前からアメリカのテロとアラビア反動どもの迫害によって苦痛をなめていますが、正義と平和を愛し、いつも自主性を志向する世界のすべての進歩勢力の後援を受けているわれわれレバノンの人民は、あなたがたに心からの祝賀と祝福の挨拶を送ります。

創造的な思想と悠久の革命遺産を忠実に固守していく金正恩総書記をいただいたあなたたちをお祝いします。

そして金正恩総書記に従って進む全朝鮮人民と朝鮮労働党に祝賀の挨拶を送ります。

金日成主席が打ち出し、金正日総書記が守ってきた原則を堅持してあらゆる試練と難関、制裁策動にもかかわらず朝鮮を勝利へと導く強靭な意志を持った洗練された闘志、賢明な指導者を戴いたあなたたちをお祝いいたします。

偉大な人民よ、引き続き勝利を目指して前進しましょう。

朝鮮民主主義人民共和国は驚異的な創造と発展を遂げながら朝鮮半島でいかなる貪欲な敵とも立ち向かって朝鮮民族の統一を実現しうる国家として残っているでしょう。